



## je ne veux pas être reconnu comme le père

Par **julienples**, le **21/01/2009** à **16:53**

Bonjour,

Il y a un peu plus de deux ans de cela j'ai eu une aventure (1 mois et demis 2 mois maxi) avec une jeune femme

après notre rupture elle m'annonce qu'elle est enceinte

je lui propose l'I.V.G. qu'elle refuse catégoriquement

je lui dis que je ne veux pas de ce bébé mais elle me rétorque qu'elle n'a pas besoin de mon aide

elle veut alors que je lui fasse un papier de désaveu de paternité (je n'ai pas répondu à cette requête)

je n'ai signé aucun papier de reconnaissance de paternité

Aujourd'hui elle m'annonce qu'elle veut que je participe financièrement à la vie des enfants! (hé oui des jumeaux!!!)

Que puis-je faire pour ne plus être embêté avec cette histoire?

Que dois-je faire pour me protéger?

Par **ardendu56**, le **21/01/2009** à **19:45**

Il est trop tard, vous êtes coincé. Si elle demande au tribunal un test de paternité, elle l'obtiendra, et avec, la pension alimentaire.

Désolé pour vous; mais voyez le bon côté des choses, vous avez deux enfants et vous pourrez demander un droit de visite, la moitié des vacances scolaires, 1 WE sur 2... Peut-être que ces quelques arrangements ne seront pas au goût de la maman et qu'elle reviendra sur sa décision.

J'espère vous avoir été utile.